

شكراً لاختيارك بنك صادرات ايران ، لمساعدتنا في تهيئة طلبك يرجى تعينه هذا النموذج بشكل صحيح وفقاً للتعليمات أدناه
Thank you for choosing Bank Saderat Iran. To help us process your request, please fill this form correctly as per the instructions below

Company Name:									اسم الشركة :		
Company Registration (CR) No.:									رقم السجل التجاري :		
Establishment ID Number:									رقم قيد المنشأة لجهة العمل :		
Account number:	--				--				رقم الحساب :		
IBAN									رقم الحساب المصرفى الدولى:		
Number of Employees:			عدد الموظفين :	Average Monthly Salaries:						متوسط الرواتب الشهري :	
Details of Company representative related to the WPS (if any):					بيانات ممثل الشركة خاص بنظام حماية الأجور العاملين (إن وجد):						
Name: اسم:					QID:						رقم البطاقة الشخصية:
To access salary upload portal If you would like to receive OTP through email in addition of SMS, please enter the desired email address:										للوصول إلى بوابة تحميل الرواتب، إذا كنت ترغب في استلام رمز التحقق لمرة واحدة من طريق البريد الإلكتروني بالإضافة إلى الرسائل النصية القصيرة ، يرجى إدخال البريد الإلكتروني المطلوب:	
Email: البريد الإلكتروني:											
Declaration:					الإقرار:						
<p>I/We are solely responsible for the accuracy, completeness, and validity of all Salary Information (employee names, QIDs, bank details, and amounts) submitted through Bank Saderat Iran WPS portal. Bank Saderat Iran is not liable for errors, financial losses, or discrepancies resulting from inaccurate data entry.</p> <p>By submitting data, we affirm that it is fully compliant with all regulations and directives set by the Ministry of Labour and the Qatar Central Bank regarding the Wage Protection System (WPS). I/We are responsible for paying all bank fees and charges associated with processing salaries via WPS.</p>					<p>أتحمل أنا / نحن المسئولية الكاملة عن دقة واتكمال وصحة جميع معلومات الرواتب (أسماء الموظفين، وأرقام الهوية، وتفاصيل الحسابات البنكية، والمبالغ) المقدمة عبر بوابة نظام حماية الأجور (WPS) التابعة لبنك صادرات ايران. ولا يتحمل بنك صادرات ايران أي مسؤولية عن الأخطاء أو الخسائر المالية أو التناقضات الناتجة عن إدخال بيانات غير دقيقة.</p> <p>بتقديم هذه البيانات ، نؤكد امتناننا التام لجميع اللوائح والتوجيهات الصادرة عن وزارة العمل ومصرف قطر المركزي فيما يتعلق بنظام حماية الأجور. أتحمل/نتحمل مسؤولية دفع جميع الرسوم والمصاريف المصرفية المتعلقة بمعالجة الرواتب عبر نظام حماية الأجور.</p>						
Authorized Signatory <u>With open limit authority</u>									المفوض بالتوقيع <u>سقف مفتوح للسحب</u>		
For Bank use only:					لاستخدام البنك فقط:						
Verified by Customer Service Dept.		Signature:			التوقيع:	Date:	تم التحقق من قبل قسم خدمة العملاء				